
Stand August 2024/ul 

Information 
BAK-Foren – Termine 2024 – 2027 
 

• 08. – 09.11.2024 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 10.11.2024 > ausgebucht 

• 31.01. – 01.02.2025 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 02.02.2025 > ausgebucht 

• 10. – 11.10.2025 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 12.10.2025 

• 06. – 07.02.2026 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 08.02.2026 

• 06. – 07.11.2026 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 08.11.2026 

• 29. – 30.01.2027 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 31.01.2027 

• 08. – 09.10.2027 – mit Verlängerungsmöglichkeit bis zum 10.10.2027 
 

 
Programmablauf 
 
Freitag 
bis 17:45 Uhr  Anreise 
18:00 Uhr  Abendessen 

19:00 Uhr  Begrüßung und Eröffnung (mit allen Teilnehmenden) 
   Austausch und Gespräche zwischen den verschiedenen Gremien 
   Informationen aus der Landesstelle 

21:30 Uhr  Abendgebet 

 
Samstag 
8:00 Uhr  Morgengebet 
8:00 – 9:00 Uhr  Frühstück 

9:00 Uhr  Bibelarbeit 

10:00 Uhr  Beratungen in den einzelnen Gremien 

12:00 Uhr  Mittagessen 

14:00 Uhr  Weiterarbeit in den Gremien 
   dazwischen Kaffeepause 

18:00 Uhr  Abendessen 

18:45 Uhr  Abendgebet 
   anschl. Abreise bzw. Weiterarbeit in den Einzelgremien 

 
Verlängerungsmöglichkeit bis Sonntag 
Die Gremien, die bis Sonntag bleiben wollen, können diese Möglichkeit nach Absprache nutzen. Die 
Kosten sind im Grundpreis nicht inbegriffen.  
 
Kosten 
Übernachtung und Verpflegung von Freitagabend bis Samstagabend pro Person: 40,- €1 
Aufpreis für eine zweite Übernachtung und Verpflegung am Sonntag pro Person: 50,- €. 
 
Moderation 
Das WuP-Team ist bereit, die Beratungen in den jeweiligen BAKs zu moderieren oder ein Thema mit 
Euch zu bearbeiten. Gerne vermitteln wir auch die Kolleginnen und Kollegen aus den anderen 
Arbeitsbereichen, wenn es um einzelne Jugendarbeitsthemen gehen soll. 

                                                 
1 Das BAK-Forum wird gefördert durch Mitteln aus dem Landesjugendplan Baden-Württemberg, welches über die  
EJW-Landesstelle eingereicht wird. Eine zusätzliche Förderung auf Bezirksebene ist nicht möglich. 
 

 

  

 


